

este colegio está el de atender a la sociedad a través de sus profesionales, como se puede observar en la creación de un "listado de árbitros" para realizar funciones en los colegios arbitrales de consumo de la demarcación territorial de este colegio.

Asimismo, el Colegio de A Coruña ha enviado a su colectivo, con fecha 15 de diciembre del pasado año, el catálogo de cursos y las jornadas Coeticor en su programa previsto para el primer trimestre de este nuevo año. De los distintos cursos programados, cabe resaltar los relacionados con accidentes de tráfico; acústica CTE.DB-HR; autómatas programables; cálculo de estructuras; cálculo solar A.C.S.; eficiencia energética HE-CTE; experto en peritación judicial; instalaciones térmicas RITE; mejora dirección empresarial; prevención de incendios; aire acondicionado; alumbrado vial; reforma de vehículos, etcétera. Para una mayor información sobre estos cursos, puede consultarse la página web www.coeticor.org

Finalmente, hay que resaltar el avance de modernidad de este colegio en cuanto a lo que supone el visado de trabajos y proyectos del colectivo de este colegio, tal y como remitió en una circular la secretaria de este colegio en diciembre del pasado año en la que se decía: "A partir del próximo año 2009, Coeticor impartirá en sus centros de Ferrol, Santiago y A Coruña una nueva aplicación de visados digital con carácter universal y sin ninguna clase de restricciones que podrá ser utilizado por todos aquellos que lo deseen, ya que esta nueva aplicación viene a suceder a la que estaba utilizando hasta ahora". Los detalles y precisiones de esta modalidad se encuentran en la página web del colegio.

Una vez más, queremos hacer constar que este colegio, al igual que otros, viene apostando fuertemente por dar un servicio de calidad a la sociedad a través de sus profesionales, lo que le enmarca sin lugar a dudas en lo que debe ser las organizaciones colegiales para el futuro. J. S. A.

BURGOS

>> El Colegio de Burgos promueve una edición del *Cantar de Mio Cid*

Este colegio, además de atender las actividades propias en los distintos ámbitos de la Ingeniería Técnica Industrial, en lo colegial, en el ejercicio libre de la profesión, en su vinculación con el campo empresarial, en la docencia, etcétera, también se ha venido interesando por su total integración social y cultural en la emblemática ciudad de Burgos. El decano de este colegio, Jesús de Garay y Mañueco, y su junta de gobierno, han tenido la feliz idea de adherirse a la iniciativa *Burgos 2016, capital europea de la cultura*, promoviendo la edición del *Cantar de Mio Cid*.

Este libro ha sido confeccionado bajo la dirección del vicedecano de este colegio, Ignacio Manso Marín, que tras dos años de trabajo en el colegio San José Artesano, donde ejerce de profesor, ha conseguido que 669 amanuenses escriban parte de los versos del *Cantar del Mio Cid*, en el recorrido de la "ruta del destierro" de Burgos a Valencia. Dado el interés del citado manuscrito, transcribimos algunos de los aspectos

de la introducción de Soledad Medina: "Tienes en tus manos un fruto ya maduro, el resultado de un sueño, el trabajo perseverante de los profesores del C. E. San José Artesano, el apoyo incondicional de la dirección y la colaboración de más de 600 personas procedentes de las diversas provincias por donde discurre la *ruta cidiana* y de los más variados sectores de la sociedad: políticos, artistas, militares, obreros y empresarios, amas de casa, jubilados, estudiantes, periodistas, jueces, deportistas y un largo etcétera.

"En el año 1048 nació en las cercanas tierras de Vivar un noble llamado Rodrigo Díaz, que, consciente de su destino excepcional, se convertiría en el mito castellano por excelencia. Dos juglares anónimos ayudaron a la difusión imparable del héroe, escribiendo los versos del poema del Mio Cid en una lengua recién estrenada, el castellano.

"Hoy, 957 años después, nosotros, castellanos del siglo XXI hemos ido al encuentro de sus pasos, siguiendo las huellas de la historia, elaborando otro manuscrito, convirtiéndonos en modernos juglares, en romeros del Cid, al recorrer con nuestros alumnos los mismos caminos que recorriera el guerrero de Vivar desde Burgos, atravesando tierras de Soria, Teruel, Zaragoza y Castellón hasta llegar a las mismas puertas de la ciudad de Valencia."

Vaya desde aquí nuestra más efusiva felicitación a los que han llevado a cabo tan ardua tarea, y por supuesto al decano y a su junta de gobierno por la difusión de este manuscrito entre los colegios e instituciones en pro de alcanzar la brillantez y el éxito de la capitalidad europea de la cultura Burgos 2016. J. S. A.

CÁCERES

>> Los ingenieros técnicos industriales de Cáceres donan una escultura a Miajadas

La Asociación de Ingenieros Técnicos Industriales de Cáceres (AITIC) ha donado al pueblo de Miajadas una escultura para su polígono industrial, igual a las ya instaladas en los polígonos industriales de Cáceres y Plasencia, como reconocimiento e impulso al carácter industrial de este pueblo.



Escultura donada por la Asociación de Ingenieros Técnicos Industriales de Cáceres para el polígono industrial de Miajadas.